

Condenados a llevar una vida precaria

Por: Gilberto Dorantes Álvarez.03/07/2017

Las políticas macroeconómicas mundiales, dirigidas por los grandes magnates del orbe, tienden a empobrecer aún más al ser humano, convirtiéndolo en esclavo de sus mentes, generando frustraciones al no poder llevar el modelo de vida que se les ha diseñado en la televisión.

La humanidad está empezando a perder características que hacen la diferencia con el animal irracional, para convertirnos en una nueva especie que se encuentra sumida en un mundo materialista, donde el pensamiento pierde su libertad y se deja de soñar, etapa crucial para la elaboración de proyectos de vida, nos están dando un mundo resuelto en el que el ser humano solo debe preocuparse por alimentarse y vestirse y esto mediante los trabajos que a los grandes empresarios les reditúe enormes ganancias económicas y el control total sobre el destino de la humanidad, restringiendo totalmente el pensamiento libre, ese pensamiento que te lleva a la felicidad plena.

Para lograr su cometido, los grandes magnates por medio de sus operadores políticos, ordenan ejecutarse los lineamientos que hacen posible su objetivo. Por ese motivo hemos visto como los poderes de la unión cambian y modifican las leyes que han regido a la nación, violando la autonomía y soberanía nacional. Así de esta manera vemos como empresas trasnacionales llegan a territorio mexicano, se asientan y en el corto plazo empiezan a ocupar y disponer del suelo nacional, imponen los salarios que a ellos conviene, respaldándose en la constitución mexicana que con antelación ha sido modificada para poder cometer abusos en contra del empleado sin tener consecuencias de carácter legal.

Estas empresas lentamente se han ido incrustando en el gusto del pueblo al grado de crear dependencia, pues, al ser prestadoras de algún servicio, se especializan para acaparar el gusto de cierto sector poblacional, haciéndolos clientes cautivos a quienes los mantendrán endeudados la mayor parte de sus vidas y gran porcentaje de sus salarios serán para cubrir las deudas contraídas con este sector empresarial.

La mentalidad del mexicano está siendo encausada para complacer los intereses de los grandes mercados mundiales, somos un pueblo altamente consumidor y en las

escuelas se preparan a los futuros empleados de estas grandes cadenas comerciales. Si hacemos una pausa y empezamos a realizar un recuento de las empresas existentes en nuestro país, nos daremos cuenta que hemos sido invadidos por los gigantes extranjeros y que pocas, muy pocas empresas son mexicanas y los puestos más relevantes de estas empresas le pertenecen a un grupo muy selecto que debe estudiar en Universidades privadas a las cuales la gran mayoría de los compatriotas no tenemos acceso por sus elevados costos y algunas de estas universidades pertenecen a grupos empresariales que no son precisamente del país.

En los libros de texto se ha hablado mucho sobre la independencia de México, pero en realidad esta independencia nunca ha llegado, pues solamente los criollos de aquellos tiempos (españoles nacidos en la Nueva España) usando al indígena mexicana, lograron su cometido para poder gobernar ellos y hasta el día de hoy lo siguen haciendo dándole concesiones a quien más les convenga, dejando desprotegido al auténtico pueblo de México, condenándonos a llevar una vida precaria.

Continuaremos viendo todo un teatro electoral, nos harán creer que elegimos a nuestros gobernantes y seguiremos por el sendero que las economías macroeconómicas nos marquen. Reflexionemos mientras llega el próximo café.

Fotografía: 123rf

Fecha de creación

2017/07/03